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将吊销不符合规定和指定用途的许可证

1 月 6 日，马鲁夫副总统在公共工程与民居部长巴苏
基等高官陪同下视察巴鲁地震灾区。他说，希望公共工
程与民居部能优先为巴鲁灾区建设诸如第十四国家大道
等战略公路。

佐科维总统（中）于 1月 6日在西爪哇省茂物行宫召开局部内阁会议时表示，
政府将继续改进和治理自然资源，也将撤销被不负责任方滥用的各项许可证。
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【本报讯】佐科维总统

强 调 ，他 将 继 续 进 行 改 进
并撤销被不负责任方滥用
的各项许可证。

佐科维周四（6/1）在西
爪茂物宫举行闭门会议后
的 新 闻 发 布 会 上 说 ，我 们
肯定会撤销被滥用的许可
证。

政府决定撤销 2078 家
矿产和煤炭开采企业的许
可 证 ，因 为 它 们 被 视 为 从
未 提 交 过 开 发 计 划 ，许 可
证也从未被使用过。

此 外 ，佐 科 维 还 撤 销
了占地 312 万 6439 公顷的
192 份林业部门许可证，并

撤销了属于法人实体的占
地 3 万 4448 公顷的土地使
用权（HGU）。

佐科维说，未开发、没
有 生 产 性 、擅 自 转 移 给 其
他 方 ，且 不 符 合 我 们 的 规
定的许可证将被撤销。

以下是佐科维的完整
解 释 ：政 府 继 续 改 进 对 自
然 资 源 的 管 理 ，以 实 现 平
等、透明和公平，并纠正不
平 等 、不 公 正 和 对 自 然 的
破坏。

政府将继续彻底评估
采 矿 、林 业 和 国 家 土 地 使
用许可证，对未开发、非生
产性、随意转让给其他方、

不符合规定和指定用途的
许可证，我们将予以撤销。

首先，今天我们吊销了
2078 家矿业公司的许可证，
因为他们从来没有提交过
开发计划，多年来发放的许
可证没有得到利用，这导致
人们无法利用自然资源来
改善人民的福利。

其 次 ，今 天 我 们 还 撤
销 了 192 份 林 业 部 门 许 可
证 ，占 地 312 万 6439 公
顷 。 这 些 许 可 证 因 不 活
跃 、没 有 制 定 开 发 计 划 和
被忽视而被撤销。

第 三 ，被 闲 置 的 3 万
4448 公顷种植园土地使用

权（HGU）也被撤销。其中
2 万 5128 公顷属于 12 个法
人实体，其余 9320 公顷是
24 个 法 人 实 体 闲 置 HGU
的一部分。

上述政策是改善采矿
和林业许可证及其他许可
证颁发管理的一个组成部
分。政府继续通过提供透
明和负责任的商业许可证
来进行改进。但是被滥用
的权限肯定会被撤销。

政府将为生产性社区
团 体 和 社 会 宗 教 组 织 ，包
括 农 民 团 体 、伊 斯 兰 寄 宿
学校和其他可以与可靠且
经验丰富的公司合作的组
织提供公平使用资产的机
会。

印度尼西亚对拥有良
好 记 录 和 声 誉 ，并 致 力 于
为人民的福祉和保护自然
做出贡献的可靠投资者开
放。 （Irw）

【本报讯】外交部长蕾
特 诺 （Retno Marsudi） 于
2022 年 1 月 6 日强调，我国
拒绝任何没有国际法依据
的海洋界限诉求。

蕾 特 诺 坚 决 表 示 ，海
洋界限必须符合国际法规

定 ，其 中 是 联 合 国 于 1982
年 签 订 的 海 洋 法 公 约
（UNCLOS）。 她 说 ：“ 任 何
一方的任何海洋边境主张
必须符合国际法规定，包
括 UNCLOS 1982。 我 国 将
继续拒绝那些不依据国际
法的任何领土主张。”

她重申，2022 年我国将
强化及协商有关海洋和陆
地边境主权的外交关系。

在 2021 年 期 间 ，印 尼
政府与菲律宾、马来西亚、
帕 劳 及 越 南 进 行 17 次 谈
判。她说：“2022 年间，我
国将持续强化不论在陆地
或海洋边界问题的谈判。”

蕾 特 诺 指 出 ，有 关 海
洋边界问题，政府设法与
马来西亚解决有关在苏拉

威西及马六甲海峡以南的
海洋边界的谈判。接着是
帕劳的经济特区（ZEE）的
界限，政府就此事将继续
谈判有关在经济特区的界
限是处于技术层面的阶段
中，以达到部分的协议目
标。

此 外 ，政 府 还 与 菲 律
宾进行的两项谈判计划。
首先是开始谈判有关技术
层面的界限。其次是有关
划定经济特区处于不同界
限的规定。蕾特诺说：“至
于越南方面，政府继续有
关经济特区界限的技术层
面谈判。”

有关陆地界限则优先
与马来西亚及东帝汶进行
谈判。蕾特诺声称，谈判
组一致认为，直至陆地界
限已解决了才谈判海洋界
限。

（Ing）

【本报讯】斗争民主党
（PDIP）秘书长哈斯托谈到
了 在 2024 年 地 方 首 长 选
举中取代阿尼斯的雅京省
长候选人。

哈斯托周四（6/1）在官
方 声 明 中 说 ，为 了 赢 得
2024 年 大 选 ，该 党 选 择 先
努力工作，更多地与社区
交 流 。 这 是 因 为 2024 年
地方首长选举是在年底举
行的，确切的说，是在立法
议 员 选 举 和 总 统 选 举 之
后。

提到将要被提名的雅
京省长候选人的名字，他
表示，斗争民主党尚未作
出决定。

据 他 说 ，斗 争 民 主 党
更愿意通过继续鼓励党的
干部和支持者加强与人民
的团结，通过扎根于基层，
使党的整个政治机器以最
佳方式运行。

哈 斯 托 接 着 说 ，斗 争
民主党设计了关于雅加达
未来的构想，目的是为了
加速首都雅加达的发展。
这样做是因为在他看来，
雅加达近年来的发展仍远
低于由佐科维、钟万学和
查洛特领导的时代。

此前，大印尼行动党明
确 表 示 ，尚 未 确 定 在 2024
年地方首长选举中取代阿
尼斯的雅京省长候选人。

大印尼行动党常务主
席 苏 夫 米（Sufmi Dasco Ah-
mad）表示，雅京地方议会
大 印 党 派 系 顾 问 陶 菲 克
（M Taufik）声 称 雅 京 副 省
长 里 扎（Ahmad Riza Patria）
及其他政客是阿尼斯的继
任者，这只是他个人的看
法，不是大印党的官方立
场。

作 为 参 考 ，阿 尼 斯 及
其 副 手 里 扎 的 任 期 将 于

2022 年 10 月 16 日 结 束 。
自 佐 科 维 于 2017 年 就 职
以来，阿尼斯一直担任雅
京省长。

当 时 ，阿 尼 斯 和 善 迪
亚卡（Sandiaga Uno）击败了
另一组候选人钟万学和查
洛特，在雅加达地方首长
选举中胜出。

上 任 约 一 年 后 ，善 迪
亚卡因想在 2019 年大选中
成 为 副 总 统 候 选 人 而 辞
职 ，副 省 长 的 职 位 于 2020
年被大印党政治家里扎取
代，里扎目前兼任大印党
雅京地区理事会主席。

（Irw）

副总统指示优先为巴鲁灾区建设战略公路副总统指示优先为巴鲁灾区建设战略公路

印尼拒绝无国际法依据诉求
特蕾诺外长称任何领海主张须符合国际法

面临2024年雅京省长选举
哈斯托说明斗争民主党选战策略


